

令和元年第3回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和元年10月11日（金）
会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2階 第一会議室
出席委員 北山教育長、市村委員、大崎委員、近岡委員
欠席委員 松田委員
説明員 岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、定免生涯学習課長、
村井文化財室長

開 会 午前9時00分

1 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

2 教育長事務報告

会議資料1ページにより要点報告を行った。

3 報告事項

宝浪漫マラソン2019について

定免生涯学習課長が資料に基づき説明を行った。

4 その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。

(委員の意見等)

質問	<p>近岡委員（宝浪漫マラソン 2019について）</p> <p>○地域の方もたくさん応援されていた。昨年は交通誘導について心配されていたが、今年は連携がとれ、ランナーの方もスムーズに走ことができて良かった。</p> <p>○本町の先生方や近隣の学校の先生も走っていた。多くの方が参加し大成功で良かったと実感した。</p> <p>○高齢の方も走っていた。それぞれの給水所での対応が良かった。</p> <p>○沿道で応援していたら、逆にランナーの方から声を掛けていただいた。町が一体となったマラソン大会だと実感でき、来年も続けてほしい。</p>
質問	<p>大崎委員（宝浪漫マラソン 2019について）</p> <p>○ボランティアスタッフとして、米出インターロ交差点の国道で誘導をしていました。隣には交通整理で警察の方や小川区の方もいて、去年の事情のことを教えて頂いたり、ボランティア同士の意見交換や注意事項等を話すことができ、大変やり易かった。</p> <p>○ランナーの様子をみると、スタートから近いところだったが一生懸命頑張ろうという熱意が伝わってきた。</p> <p>○1,000人を超えるランナーをみると多いなと思いながら見させていただいた。来年も是非続けていただきたいと思う。また、ボランティアスタッフの人数は足りていたのか。</p>
回答	<p>定免生涯学習課長</p> <p>○前回の大会より多い850人余りのボランティアスタッフの方が出ていただけたが、実際のところ足りない状況だった。一人の方が走路係と駐車場係を兼務したり、走路の細かなところにも配置できたらスムーズに運営できるので、より多くのスタッフがいれば助かる。</p>

閉会　午前9時45分